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 AJUDA MEMÓRIA DA REUNIÃO 
 
REUNIÃO GRUPO DE ACOMPANHAMENTO DO CONTRATO DE GESTÃO (GACG) - CBHSF 
Data: 19/02/2021 
Local: Videoconferência (reunião digital) 
Horário: 15h00 – 17h00 
 
Quadro resumo dos encaminhamentos anexo à Ajuda Memória 
 
Participantes: 
 

Nome 
 

Instituição 
 

1. Julianeli Tolentino de Lima Membro do GACG – Indicação DIREX 

2. Willian Bertozzi Dornas Membro do GACG – Indicado CCR Alto 

3. Almacks Luiz Silva Membro do GACG – Indicado CCR Submédio 

4. Luiz Roberto Porto Farias Membro do GACG – Indicado CCR Baixo 

5. Anselmo Barbosa Caires Membro do GACG – Indicado CCR Médio 

6. Rúbia Mansur Agência Peixe Vivo 

7. Matheus Barros  Agência Peixe Vivo 

    
1. Abertura, verificação de quórum. 

 

Após a verificação do quórum, a reunião é iniciada 15h. 

 

2.  Minuta da Ajuda Memória da reunião GACG realizada no dia 05 de fevereiro de 2021. 
 

Memória da reunião aprovada sem ressalvas e por unanimidade. 

 

3. Conclusão do Parecer GAGC sobre Relatório de Gestão – exercício 2020.  

 

Com a palavra, Almacks Luiz apresenta suas observações sobre o Relatório de Gestão e os demais participantes da 

reunião dizem estar de acordo com as observações apresentadas, contudo Roberto Farias ressalta a importância de 

esclarecimento e correções em alguns pontos. Como encaminhamento Almacks Luiz irá enviar suas contribuições por 

escrito à Agência Peixe Vivo. Na sequência, Roberto Farias diz que a avaliação, por parte do GACG, do relatório da 

CavANA poderá ficar prejudicada devido à demora de envio do mesmo. Neste sentido, sugerem que seja realizada 

uma reunião no período da manhã da data da reunião final com a CavANA, juntamente com a Agência Peixe Vivo e 

Diretoria do Comitê para análise e alinhamentos necessários. Todos os membros presentes se dizem de acordo com 

as deliberações apresentadas até então, com isso Rúbia Mansur segue para a próxima pauta. 

 

4.  Apresentação funcionalidades dos Módulos concluídos do SIGA (vinculação com atividades do GACG) 
 

Rúbia Mansur inicia essa pauta esclarecendo que o SIGA não está totalmente concluído, contudo quando houver a 
conclusão os membros das câmaras técnicas e dos comitês terão acesso à plataforma. Rúbia Mansur ressalta também 
a importância desse sistema e diz que após a conclusão do projeto, pretende-se realizar um webinário para 
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apresentar a ferramenta de trabalho e a sua utilização, na sequência passa a palavra para Matheus Barros, 
coordenador da APV, fiscal do projeto. Este destaca que haverá um treinamento da equipe pela ECOCLAN (empresa 
que está desenvolvendo o sistema juntamente com a APV), e afirma que sugestões e feedbacks serão sempre bem 
vindos durante todo o projeto.  Em seguida apresenta um resumo da situação atual do desenvolvimento do SIGA, 
sendo: 45% desenvolvido, 30% em desenvolvimento e 25% a desenvolver. Em seguida apresenta o módulo de 
acompanhamento de ações que contém informações de projetos contratados pela APV, como número de contrato, 
tipo de contratação, empresa executora do projeto, objetivo, valor, data de assinatura, além de itens do PAP e 
informações especificas, como apresentação de gráficos, mapas, tabelas de produto, indicadores, documentos, etc. 
Matheus Barros apresenta o módulo como uma visão geral de todas as contratações da Agência Peixe Vivo e 
visualização geral de cada projeto por ela exercício. Afirma que o módulo de mapas trabalha de forma 
georreferenciada as informações da bacia hidrográfica, contendo a apresentação de um mapa com todas as 
informações referentes à Bacia Hidrográfica do Rio São Francisco. Essas informações podem ser baixadas para 
utilização e possuem integração com os bancos de dados da ANA, bancos de dados internos, arquivos do computador 
e dados da Web, possibilitando sua utilização para uma serie de consultas, analises e avaliações. Após conclusão da 
apresentação abre para perguntas e salienta que durante o treinamento previsto a explicação será feita de forma 
mais detalhada. Com a palavra, Roberto Farias pergunta sobre à carga de informações, manutenção do sistema e 
capacitação na APV.  Matheus Barros afirma que será avaliada a necessidade de contratar uma empresa para dar 
suporte na alimentação do SIGA ou se será uma divisão interna. Roberto apresenta dúvidas sobre a segurança das 
informações contidas no SIGA e Matheus Barros afirma que estão sendo adotadas ferramentas eficazes para que 
evitar vazamento de informações ou hackeamento do sistema. Esclarecendo uma dúvida de Julianeli Tolentino sobre 
as atualizações, exclusão e registro de informações Matheus Barros salienta que prevê um armazenamento de 
informações compartilhadas entre os estados da bacia, mas devido à precariedade de tecnologia e acesso à internet 
de alguns estados ainda não concluíram a relação de fluxos. 
 
5. Assuntos Gerais 

Na sequência, Almacks Luiz apresenta dúvidas com relação à divisão em regiões fisiográficas do Alto, Médio, 

Submédio e Baixo São Francisco, pois afirma ter projetos sendo realizados em uma cidade situada em uma região 

fisiográfica diferente da que realmente está ocorrendo, deixando a região fisiográfica erroneamente apontada com 

um desfalque no número projeto a ser realizado.  Julianeli Tolentino afirma que os projetos devem ser realizados 

considerando a bacia como um todo. Almacks Luiz sugere que o acesso ao SIGA no site do CBHSF seja aprimorado. 

Rúbia Mansur informa pediu uma maior divulgação do SIGA, e haverá também um banner fixo do projeto no site da 

CBHSF.   

 
6. Encerramento 

Não havendo mais assuntos a tratar, o coordenador do GACG, Sr. Julianeli Tolentino, encerrou a reunião às 16h40. 

 

Reunião realizada por meio de videoconferência, 19 de fevereiro de 2021. 

 

 

Julianeli Tolentino Lima 

Coordenador GACG 
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Abaixo quadro resumo dos encaminhamentos.  
RESUMO DOS ENCAMINHAMENTOS  

 ENCAMINHAMENTO RESPONSÁVEL PRAZO 

1 Envio de minuta de documento com as ponderações de Almacks Luiz em 
formato word complementando a avaliação da CavANA. 

Almacks Luiz Imediato 

2 Agendamento de reunião, juntamente com a Agência Peixe Vivo e o 
Anivaldo, no dia 25 preliminar ao inicio da reunião com a CavANA. 

Rúbia Mansur Imediato 

 

 


